

HORACE GUDGEON

Funktion: Quidditch-Trainer

Zauberstab: Walnussholz, 11 5/9", Schnatzfeder

Patronus: Würgfalke

In was sich der Irrwicht verwandelt: Klatscher

Hobbys/Interessen:

Quidditch

- ~ spielen (einst Hüter gewesen)
- ~ trainieren (Trainer der Chuddley Cannons, seines ehemaligen Teams und natürlich der Hogwarts-Mannschaften)
- ~ darüber reden
- ~ schauen

Lesen (NUR Quidditch im Wandel der Zeiten, das beste Buch der Welt - die anderen Bücher überlasse ich meinem lieben Merlin),
Treffen bei dem einen oder anderen Met mit meinem lieben Freund Merlin Eopia und über „damals“ erzählen,
Reisen (am besten mit dem Besen oder dem Zug)

Knapper Lebenslauf: Horace Gudgeon stammt aus einer Dynastie von Quidditchspielern. Sein Vater war Treiber und spielte den Großteil seiner Karriere beim französischen Top-Club Quiberon Quafflepunchers. Seine Mutter, Muggel, war Journalistin bei einer französischen Tageszeitung. Aufgrund der Tatsache, dass seine nicht magische Mutter sehr viel arbeitete und sein klatschergeschädigter Vater ein sehr ängstlicher Mensch war, gab es für Horace Gudgeon keine Möglichkeit, nach London zum Hogwartsexpress zu kommen, weshalb er die Beauxbatons-Akademie besuchte und dort die Zauberei erlernte. Nach seiner Schulzeit (1993-2000), welche vor allem durch seine herausragenden Leistungen im Quidditch geprägt waren, zog es ihn in die Heimat seines Vaters, wo er bei den Chuddley Cannons als Hüter seine Profikarriere begann und verbrachte. Sein Vater, der nach zu vielen Klatschertreffern am Kopf dem Wahn verfiel, wurde in ein der Öffentlichkeit unbekanntes Zaubererhospital eingewiesen, nachdem er eine vom Baum fallende Walnuss so verzauberte, dass diese laut explodierend den zu ihr gehörenden Baum in Brand steckte. Von den Klatscherschädigungen seines Vaters traumatisiert, entschloss Horace Gudgeon nach zehn aktiven Jahren, seinem Körper und seiner mentalen Gesundheit zuliebe das Geschäft als aktiver Quidditchspieler aufzugeben und übernahm 2010 den Trainerposten bei den Chuddley Cannons von seinem eigenen langjährigen Trainer. Seitdem beliebt er zu scherzen, dass dieser Wechsel zwar seiner mentalen Gesundheit, jedoch nicht seinem Bauchumfang gutgetan hätte. Sein lieber Freund Merlin Eopia, welcher selbst Lehrer an der Hogwarts-Schule ist und welchen er noch während seiner Zeit als aktiver Hüter kennenlernte, brachte ihn vor gar nicht allzu langer Zeit dazu, zusätzlich noch die edle Kunst des Quidditchspiels in der Funktion des Quidditchtrainers an den Nachwuchs auf Hogwarts zu vermitteln.

Charaktereigenschaften: Horace Gudgeon war schon sein gesamtes Leben lang ein offener, extrovertierter Mensch, der es zu keiner Zeit unversucht lässt, das Feuer und die Leidenschaft für Quidditch in anderen Menschen zu entfachen (sein größtes Projekt: Prof. Merlin Eopia). Zu seinen größten Leidenschaften neben dem Quidditch gehören Muggel-Züge.

Lebensmotto: Wer den Quaffle nicht ehrt, ist des Schnatzes nicht wert!